

# *Chers parents,*

Nous tenions à remercier les élèves des classes de 6ème pour leur investissement lors des **visites** de la **salle du Miroir**, au moment de la découverte des outils techniques en régie comme lors des **saynètes jouées sur scène** et des **lectures offertes** à leurs camarades. Bravo à nos **comédiens en herbe** qui ont osé monter sur scène et à nos **futurs ingénieurs** qui se sont passionnés pour le son et la **lumière** !! Pour rappel, les classes de **6è5** et de **6è8** ont leur visite reportée au **vendredi 9 janvier 2026**.

Toute l'équipe des professeurs du collège tient bien sûr à remercier aussi très chaleureusement tous les professionnels de la salle de spectacle qui nous ont offert leur temps pour permettre aux élèves de découvrir un lieu essentiel de la culture locale comme la diversité des métiers qui permettent au spectacle vivant d'exister. Enfin, mille mercis à notre municipalité qui nous soutient toujours financièrement dans nos projets en nous affrétant des bus pour que ces événements puissent être gratuits et proposés au plus grand nombre.

• Nous vous souhaitons à tous un **Joyeux Noël**  
et de **Belles fêtes de fin d'année**,  
les professeurs du collège

